



An alle Eltern und
Erziehungsberechtigten

21.03.2024

Handy-/Smartwatchverbot an unserer Schule

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir möchten Sie aus aktuellem Anlass mit dieser E-Mail auf das Handyverbot (Beschluss Schulkonferenz 20.03.2024) für Schüler und Schülerinnen an unserer Schule hinweisen.

Handys bleiben während der gesamten Zeit in der Schule und auf dem Schulgelände ausgeschaltet in der Schultasche.

Sollten Schüler oder Schülerinnen unerlaubt ein Handy nutzen, werden wir Sie als Eltern umgehend informieren. Das Gerät wird dann eingezogen und muss von den Eltern im Sekretariat abgeholt werden.

Das Verbot bezieht sich ebenso auf Smartwatches oder die sogenannten Handyuhren!

Wir bitten Sie daher um Ihre Unterstützung bei der Umsetzung dieses Verbots. Bitte sprechen Sie mit Ihrem Kind.

Wir danken Ihnen im Voraus für die gute Zusammenarbeit und Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Heinemann

(Schulleiterin)